

El Fondo Patrimonial de Alberta alcanza nuevas cotas

18 de julio de 2025 [Consultas de la prensa](#)

El Fondo Fiduciario de Ahorro de Alberta aumenta en \$2,800 millones, alcanzando un récord histórico de \$30,000 millones.

Alberta está haciendo crecer el Fondo Patrimonial con un propósito fundamental: ahorrar para el futuro, asegurando un sistema de salud sólido, educación de calidad y el marco fiscal más bajo de Canadá. Al invertir en este fondo, para el año 2025 Alberta estará en camino de dinamizar su economía, crear nuevas oportunidades y financiar proyectos que mejoren la vida de todos los albertanos.

Esta contribución de \$2,800 millones marca un nuevo récord para el fondo y mantiene a la provincia en vías de alcanzar su meta de \$250,000 millones para el año 2050. La idea es hacer crecer el fondo lo suficiente para que, a partir de 2050, Alberta pueda retirar una parte de los ingresos que genera cada año, permitiendo que el fondo continúe creciendo. Estas extracciones podrían ayudar a compensar la volatilidad en los ingresos por recursos, invertir en infraestructura clave y mantener los impuestos bajos.

“Alberta está convirtiendo la fortaleza de sus recursos en seguridad financiera duradera. Al hacer crecer el Fondo Patrimonial, estamos fortaleciendo servicios esenciales como la salud y la educación, a la vez que preservamos la ventaja de impuestos más bajos que ofrece Alberta. Este incremento de \$2,800 millones es un paso importante que encamina a la provincia hacia el éxito y pone a los albertanos en primer lugar”.

Danielle Smith, primera ministra

“Esta inversión es un paso clave para asegurar un futuro próspero con ingresos estables e impuestos competitivos para los albertanos, hoy y mañana”.

Nate Horner, presidente del Consejo del Tesoro y ministro de Finanzas

El Gobierno de Alberta lanzó recientemente su plan: Renovando el Fondo Fiduciario de Ahorro para el Patrimonio de Alberta: una hoja de ruta para asegurar el futuro de Alberta. Este plan detalla cómo Alberta hará crecer el fondo hasta alcanzar los \$250,000 millones para 2050 mediante

inversiones estratégicas, alianzas globales y una buena gobernanza, asegurando crecimiento económico y estabilidad a largo plazo. Estas inversiones estratégicas financiarán a la larga los servicios públicos y la infraestructura necesarios para apoyar el crecimiento de la provincia.

Un elemento central del plan es el liderazgo de la Heritage Fund Opportunities Corporation. Esta corporación mejorada modernizará la gestión del fondo y ayudará a Alberta a acceder a oportunidades de inversión globales para generar riqueza significativa y prosperidad futura. Bajo la presidencia de Joe Lougheed, la corporación fortalecerá la gobernanza de los activos del Fondo Patrimonial y respaldará decisiones de inversión independientes del gobierno.

“Nuestro papel es garantizar que el Fondo Patrimonial se administre con los más altos estándares de gobernanza e independencia. Al aprovechar oportunidades globales y modernizar la supervisión, estamos protegiendo la riqueza de Alberta para ofrecer prosperidad estable y duradera a las generaciones futuras de albertanos”.

Joe Lougheed, chair, Heritage Fund Opportunities Corporation

Este incremento histórico del Fondo Patrimonial de Alberta no es solo una cuestión de cifras; es principalmente la posibilidad de construir un futuro en el que las familias prosperen, las comunidades crezcan y Alberta se mantenga firme sin importar lo que venga.

Datos de interés:

- El Gobierno de Alberta invirtió \$2,800 millones del superávit de 2024-2025 en el Fondo Patrimonial, haciendo crecer el fondo a \$30,000 millones, de \$27,200 millones en 2024-2025.
 - Esto representa un aumento respecto de los \$22,900 millones en 2023-2024, el año fiscal anterior.
- La meta de Alberta es hacer crecer el fondo hasta alcanzar los \$250,000 millones para 2050.
 - Una vez alcanzado ese monto, los intereses generados por el fondo ayudarán a estabilizar los ingresos provenientes de recursos naturales, invertir en infraestructura y mantener bajos los impuestos.
- Desde 2019-2020, el Fondo Patrimonial ha crecido más del 84 %:
 - de \$16,300 millones a \$30,000 millones.
- Desde 2022-2023, el fondo ha crecido más del 41,5 %:
 - de \$21,200 millones a \$30,000 millones.

- El consejo de administración de la Heritage Fund Opportunities Corporation reúne las habilidades y la experiencia de líderes en gestión de inversiones tanto de Alberta como del ámbito internacional, con el objetivo de preparar a Alberta para un éxito a largo plazo. Los miembros actuales son los siguientes:
 - Joe Lougheed, presidente del Consejo, Alberta
 - Kate White, directora, Alberta
 - Jacqueline Curzon, directora, Suiza
 - Jouko Karvinen, director, Finlandia
 - Chana Martineau, directora, Alberta
 - Mary Ritchie, directora, Alberta

Información relacionada

- [Fondo Fiduciario de Ahorro para el Patrimonio](#)
- [Renovando el Fondo Fiduciario de Ahorro para el Patrimonio de Alberta: una hoja de ruta para asegurar el futuro de Alberta](#)

Recursos multimedia

- [Mire la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

Sam Blackett

587-589-6048
Secretario de prensa, Oficina del primer ministro

Marisa Breeze

780-235-4427
Secretaria de prensa, Consejo del Tesoro y Ministerio de Finanzas